

*Es war, als hätt' der Himmel
Die Erde still geküsst,
Dass sie im Blütenschimmer
Von ihm nun träumen müsst'.
Die Luft ging durch die Felder,
Die Ähren wogten sacht,
Es rauschten leis die Wälder,
So sternklar war die Nacht.
Und meine Seele spannte
Weit ihre Flügel aus,
Flog durch die stillen Lande,
Als flöge sie nach Haus.
Joseph von Eichendorff*

Meine liebe Mutter, meine Schwiegermutter, unsere Grossmutter, Schwester und Schwägerin

Elly Haab-Meier

11. November 1930 bis 15. Februar 2015

ist, kompetent und liebevoll begleitet, im Alterszentrum Viktoria von ihren Leiden erlöst worden.

Regula Haab
Rathausstrasse 31
4410 Liestal

Regula Haab und Hannes Peter
Christine und Andreas
Willy Meier und Sieglinde Henkel
Werner und Lisbeth Meier-Bayer
Trudi Haab und Partner

Die Abschiedsfeier findet am Freitag, 27. Februar 2015, um 14 Uhr in der Kapelle im Alterszentrum Viktoria, Schänzlistrasse 63 in 3013 Bern statt.

Anstelle von Blumen freut uns eine Spende an Médecins Sans Frontières, Postkonto 12-100-2, Vermerk Elly Haab-Meier.